
MEPHISTO 
SICHERHEITSHANDSCHUHE 

SICHERHEITSDATENBLATT 

 



SICHERHEITSHINWEISE / BEDIENUNGSANLEITUNG 
 
1.) GEPRÜFTER STANDARD: 
 
Die Handschuhe erfüllen die europäische Verordnung EU 2016/425 über den persönlichen Schutz vor mechanischen 
Risiken. Sie erfüllen alle relevanten technischen EN-Normen EN388:2016. 

 
2.) VORSICHTSMASSNAHMEN FÜR DEN BENUTZER: 
 

• Prüfen Sie vor dem Gebrauch, ob die Handschuhe keine Mängel aufweisen. Es wird nicht empfohlen, die 
Handschuhe in der Nähe von Maschinen in Betrieb zu verwenden. Verwenden Sie keine schmutzigen 
Handschuhe, da die Gefahr einer Dermatitis besteht. 

• Einige Handschuhe können Produkte (wie Gummi, Latex) enthalten, die allergische Reaktionen hervorrufen 
können. Bewahren Sie die Handschuhe vorzugsweise an einem trockenen Ort in der Originalverpackung auf. 
Halten Sie die Handschuhe von Wärmequellen fern. 

• Die Handschuhe bieten keinen Schutz vor chemischen Flüssigkeiten. 

 
3.) LEBENSDAUER 
 
Es kann davon ausgegangen werden, dass die Handschuhe 2 Jahre oder länger im Einsatz bleiben, wenn sie sich in einem 
gut gelagerten Zustand befinden. 

 
4.) REINIGUNG 
 
Die Handschuhe können mit einem normalen Reinigungsmittel bei einer maximalen Temperatur von 40°C gereinigt 
werden.  Nach der Reinigung behalten die Handschuhe in der Regel ihre Eigenschaften. Dennoch können wir nicht 
haftbar gemacht werden, wenn Sicherheitseigenschaften beeinträchtigt werden. 

 
5.) LAGERUNG 
 
Lagern Sie die Handschuhe an einem kühlen, trockenen und sauberen Ort ohne direkte Sonneneinstrahlung. Vermeiden 
Sie Bereiche, in denen Hitze, Feuchtigkeit, Licht, Öl oder deren Dämpfe oder andere schädliche Elemente vorhanden sein 
können. 
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SAFETY AND USERS INSTRUCTION: 
 
1.) APROVED STANDARD： 
 
The gloves meet the European regulation EU 2016/425 on personal protection against mechanical risks. They meet all 
relevant technical EN-standards EN388:2016. 

 
2.) USER PRECAUTION: 
 

• Check before use if the gloves do not show any defects. It is not recommended to use the gloves in the proximity 
of machines in operation. Do not use gloves that are dirty because of the risks of dermatitis. 

• Some gloves can contain products (such as rubber, latex) that may cause allergic reactions. By preference keep 
the gloves in a dry place inside the original packaging. Keep the gloves away from any heat source. 

• The gloves don't offer protection against chemical fluids. 

 
3.) LIFESPAN 
 
The gloves can be expected to remain in service for 2 years or more, when it is in well stored condition. 

 
 
 
4.) CLEANING 
 
The gloves can be cleaned with a normal detergent at a maximum temperature of 40°C. After cleaning, the gloves 
generally keep their characteristics. Nevertheless, we cannot be held liable in case any safety properties are reduced. 

 
5.) STORAGE 
 
Store the gloves in a cool, dry and clean place out of direct sunlight. Avoid area where heat, moisture, light, oil, or their 
vapours or other degrading elements may be present.
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Four & More GmbH 

Walter-Wezel-Str. 8 
74889 Sinsheim-Hilsbach 

Deutschland 

www.four-more.de 

E-Mail: info@four-more.de 
Telefon: +49(0)7260-8499755 
Telefax: +49(0)7260-8499598 
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http://www.four-more.de/
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